



AYUNTAMIENTO MUNICIPAL DE
MATANZAS
UNA GESTIÓN HUMANA, PENSANDO EN EL MAÑANA

Edición no. 0001

Boletín Informativo

JULIO - SEPTIEMBRE 2024

elaborado por:
OAIM Matanzas



Julio 1, 2024

!! Organismos de Emergencia !!

En la tarde de hoy, se llevó a cabo una reunión de todos los organismos de emergencia del municipio de Matanzas, presidida por el alcalde municipal Raúl Batista. El objetivo de este encuentro fue coordinar y establecer medidas ante la amenaza del huracán Beryl.

Estamos comprometidos a mantenernos en sesión permanente durante esta temporada ciclónica, siempre vigilantes y preparados para responder a cualquier situación de emergencia que pueda surgir. La seguridad y el bienestar de nuestros ciudadanos son nuestra prioridad absoluta.

Trabajaremos en conjunto para garantizar la protección de todos ante posibles eventualidades. Se les recomienda a los ciudadanos seguir las indicaciones de las autoridades y mantenerse informados a través de canales oficiales.

Mantengamos la calma y estemos preparados. Juntos, enfrentaremos esta situación.

Atentamente,

Alcaldía de Matanzas



PRECAUCIONES PARA **ANTES, DURANTE Y DESPUÉS** **DEL HURACÁN BERYL**

- Mantente informado
- Prepara tu casa
- Agua y alimentación
- Kits de emergencia
- Evaluación
- Evita el uso de vehículos
- Cuidado con las inundaciones
- Mantén la calma





julio 9, 2024

El día de hoy, el Alcalde de Matanzas, Raúl Batista, sostuvo una importante reunión con el Ingeniero José Antonio Rodríguez, representante de la Empresa de Transmisión Eléctrica Dominicana (ETED). Durante el encuentro, se abordaron diversos temas clave para el fortalecimiento de la distribución y el sistema eléctrico del municipio, con el objetivo de garantizar un servicio más eficiente y estable para los habitantes de Matanzas.

El Alcalde destacó la importancia de trabajar de manera conjunta con instituciones del sector eléctrico para mejorar la infraestructura del municipio, asegurando que las inversiones y proyectos necesarios para modernizar la red eléctrica se lleven a cabo a la mayor brevedad posible. Con este compromiso, se busca asegurar un mejor futuro energético para Matanzas, promoviendo el desarrollo sostenible de la comunidad.





AYUNTAMIENTO MUNICIPAL DE
MATANZAS
UNA GESTIÓN HUMANA, PENSANDO EN EL MAÑANA

HEMOS AVANZADO A NIVEL DE EFICIENCIA EN LA ADMINISTRACIÓN DEL AYUNTAMIENTO MUNICIPAL DE MATANZAS

FECHA: 23 MARZO 2023

148

Ayuntamiento de Matanzas 15.38 %



FECHA: 14 FEBRERO 2024

156

Ayuntamiento de Matanzas 10.58 %



FECHA: 15 JUNIO 2024

101

Ayuntamiento de Matanzas 30.58 %



HEMOS AVANZADO 55 ESCAÑOS EN LA FECHA DE ENTRADA HASTA AHORA Y SEGUIREMOS BRINDANDO A NUESTRO PUEBLO LA EFICIENCIA, LOS SERVICIOS Y LA TRANSPARENCIA EN NUESTRA GESTIÓN ADMINISTRATIVA.

VAMOS PARA ARRIBA!!!





julio 25, 2024

Hoy, el equipo de ornato de la Alcaldía de Matanzas sigue avanzando en su labor de limpieza de calles y áreas públicas, reafirmando el compromiso de mantener un entorno limpio y organizado. El Alcalde Raúl Batista, a través de su gestión 2024-2028, impulsa esta iniciativa para consolidar a Matanzas como un modelo de orden y desarrollo sostenible en la República Dominicana.

Con una gestión humana enfocada en el bienestar y el futuro de nuestra comunidad, la Alcaldía de Matanzas apuesta por un municipio más limpio y un mejor mañana para todos sus habitantes.





julio 30, 2024

El Alcalde de Matanzas, Raúl Batista, recibió hoy importantes equipos de trabajo, esenciales para el desarrollo de proyectos de mejora en el municipio. Esta valiosa donación fue realizada por el Sr. Kelvin Garulita, a quien la Alcaldía de Matanzas agradece profundamente por su generoso apoyo.

Estos nuevos recursos permitirán comenzar prontamente labores enfocadas en la reparación de averías en las vías públicas que afectan la movilidad vehicular. La administración municipal reafirma su compromiso de abrir puertas y gestionar soluciones efectivas que transformen a Matanzas en un municipio más seguro y accesible para todos sus habitantes.



julio 30, 2024

Parte del equipo administrativo de la Alcaldía Municipal de Matanzas participó hoy en un taller de inducción a la nueva guía del Sistema de Monitoreo de la Administración Pública Municipal (SISMAP Municipal). Esta capacitación subraya el compromiso de la actual gestión con la transparencia y eficiencia en cada proceso administrativo, con el objetivo de posicionarse entre las gestiones municipales más destacadas del país.

La Alcaldía extiende su agradecimiento a las instituciones rectoras por su apoyo en la formación del personal y su disposición para brindar acompañamiento a cada departamento. Estas alianzas estratégicas son esenciales para fortalecer la calidad y claridad en la administración pública de Matanzas, orientada al servicio de la ciudadanía.





Julio 30, 2024

El pasado domingo, el Alcalde Raúl Batista, junto con el comité organizador de las Fiestas Patronales Matanzas 2024, tuvo el honor de participar en una misa especial dedicada a las instituciones públicas del municipio, celebrada en la parroquia Santo Domingo de Guzmán. Este acto solemne fue un momento de unión y bendición para todos aquellos que trabajan día a día por el bienestar y desarrollo de Matanzas.

La ceremonia ofreció una ocasión significativa para reconocer y encomendar la labor de los servidores públicos y de quienes, desde la Alcaldía y otras entidades, impulsan el progreso de la comunidad. Con gratitud y compromiso, el equipo de la Alcaldía continúa esforzándose para cumplir con los objetivos trazados en beneficio de todos los municipios.





agosto 5, 2024

En el marco de la celebración de las fiestas patronales de Matanzas, el pasado domingo 4 de agosto, el Alcalde Raúl Batista participó en una emotiva misa en honor a Santo Domingo de Guzmán, patrono de nuestro municipio.

Acompañado por el presidente del cuerpo de regidores, Jonathan Peguero; la vicealcaldesa, Yanet Lara; la encargada del departamento de cultura, Carolina Soto; y el encargado de relaciones públicas de dicho departamento, Rubelín Pérez, el evento marcó un momento de reflexión y unidad para todos los matanceros.

Durante la ceremonia, se destacó la importancia de la fe y la comunidad en la vida del municipio, reafirmando el compromiso del alcalde y su equipo de seguir trabajando por el bienestar y el desarrollo de Matanzas, basados en los valores que nos unen como sociedad.

¡Juntos, seguimos avanzando con orgullo y esperanza!





ORGULLO DE RD!

Orgullo de Peravia.

Felicidades Marileidy Paulino



GANAR MEDALLA DE ORO EN PARIS 2024

**YA SU VEZ IMPLANTA RECORD
OLIMPICO MUNDIAL**



agosto 13, 2024

El Alcalde de Matanzas, Raúl Batista, participó en el lanzamiento del proyecto HEARTS, "Más salud y más esperanza de vida", junto al Ministro de Salud Pública, Víctor Atala. Esta iniciativa forma parte de la estrategia nacional para garantizar una atención sanitaria más accesible y cercana a todos los ciudadanos, alineándose con la visión del presidente de la República de fortalecer los servicios de salud.

El proyecto busca prevenir y controlar enfermedades comunes, proporcionando acceso directo a tratamientos y medicamentos a través de los Centros de Primer Nivel (CPN) y las farmacias Promesecal del municipio. Los beneficiarios solo deben presentar su cédula de identidad y receta para recibir los medicamentos, asegurando que los costos asociados sean accesibles para la comunidad. Este esfuerzo representa un avance significativo en la mejora de la calidad de vida de los matanceros.





AYUNTAMIENTO MUNICIPAL DE
MATANZAS
UNA GESTIÓN HUMANA, PENSANDO EN EL MAÑANA

ATENCIÓN

SAN JOSÉ Y ARROYO HONDO

ASAMBLEAS COMUNITARIAS DE PRESUPUESTO PARTICIPATIVO

LUNES 19 AGOSTO

HORA: 3:00 PM

PARQUE VIEJO, DETRAS DEL 21 DE ENERO

LUNES 19 AGOSTO

HORA: 5:00 PM

CENTRO COMUNAL DE SAN JOSÉ



**PRESUPUESTO
PARTICIPATIVO**
AYUNTAMIENTO DE MATANZAS





septiembre 7, 2024

Hoy, el alcalde de Matanzas, Raúl Batista, acompañado por una comisión del ayuntamiento, visitó las comunidades de Angostura, Honduras y Matadero para dialogar directamente con los vecinos y escuchar sus necesidades. Durante la reunión, se destacó la problemática del suministro de agua potable en la comunidad de Angostura, que requiere atención urgente.

El alcalde aseguró que ya se han iniciado las gestiones para solucionar esta situación, reafirmando su compromiso con el bienestar de los matanceros y trabajando para mejorar las condiciones de vida en estas comunidades.





septiembre 8, 2024

Hoy, el alcalde Raúl Batista realizó la entrega formal de un conjunto de uniformes a los jóvenes deportistas de la Liga de Softbol La Peña, en la comunidad de Arroyo Hondo. Este acto tiene como propósito apoyar a los atletas locales, brindándoles los recursos necesarios para destacar en el torneo anual de la liga y fomentar el desarrollo del deporte en la zona.

Con este gesto, el alcalde reafirma su compromiso con el deporte y con las distintas organizaciones deportivas del municipio, buscando impulsar el talento local y asegurar el éxito de las actividades deportivas que benefician a la comunidad.





AYUNTAMIENTO MUNICIPAL DE
MATANZAS
UNA GESTIÓN HUMANA, PENSANDO EN EL MAÑANA

LA ALCALDIA EN EL BARRIO

SESIÓN NO.01

**Siempre cerca de nuestro pueblo escuchando
sus problemáticas para buscar soluciones**



Las Tablas

Sector: Villa Progreso y Villa Esfuerzo

Dom 22 Sept / Hora: 10:00 Am



septiembre 23, 2024

El Alcalde de Matanzas, Raúl Batista, acompañado del concejo de regidores, participó en la inauguración del Torneo Navideño en la Sección San José. Durante la actividad, se entregaron uniformes a los equipos participantes, junto a una contribución de 20,000 pesos y 3 cajas de pelotas de manera personal por parte de la alcaldía municipal. Esta acción busca incentivar el deporte en la comunidad y garantizar que el torneo se lleve a cabo de forma exitosa.

Felicitemos a los jóvenes y adultos que, con su dedicación, llenan de alegría y entusiasmo a la fanática cada domingo. Su esfuerzo es un claro ejemplo de unión y pasión por el deporte.

¡Una gestión humana, pensando en el mañana!





AYUNTAMIENTO MUNICIPAL DE
MATANZAS
UNA GESTIÓN HUMANA, PENSANDO EN EL MAÑANA

2024 - 2028